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Meckenheim, 9. Juni 2021 

 
Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr am 17.06.2021 

hier: schriftliche Anfrage 

 

 

Sehr geehrte Frau Gutsche,  

 

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet darum, folgende schriftliche Anfrage auf die  

Tagesordnung des nächsten Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am  

17.06.2021 zu setzen:  

 

Sachstand zu Antrag (AT/2020/04224) vom 18.08.2020 

 

Am 03.09.2020 in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt wurde die Verwaltung 

beauftragt 

 

"1) gemeinsam mit dem Rhein-Sieg-Kreis zu prüfen, ob und in wie weit die  

ausgewiesenen Fahrradwege in Altendorf und Ersdorf abgesichert sind (inklusive  

der ausgewiesenen Wege in die Nachbarorte) und ob weitere Maßnahmen zur  

Absicherung (z.B. Querungshilfen/Bedarfsampeln) eingerichtet werden können.  

 

2) zu prüfen, ob und in wie weit die Wege an den Hauptverkehrsstrecken in  

Altendorf und Ersdorf, ausgenommen der Landesstraßen, barrierefrei sind  

und welche Möglichkeiten bestehen, um eine Barrierefreiheit herzustellen, um die  

Teilhabe aller Einwohner zu ermöglichen.  

 

3) die Ergebnisse der Anträge zu 1) und 2) zu veröffentlichen. “  

 

Nach aktuellem Verständnis ist momentan noch keine Veröffentlichung der Ergebnisse erfolgt. 
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Daher fragen wir an dieser Stelle an: 

 

1. Hat bereits ein entsprechender Vor-Ort Termin mit dem Rhein-Sieg-Kreis stattgefunden? Falls ja, bitten 

wir das Protokoll beim Tagesordnungspunkt der Anfrage zu veröffentlichen (selbstverständlich geschwärzt 

um die personenbezogenen Inhalte). Falls nein, wieso ist dies bisher nicht erfolgt? 

 

2. Warum taucht dieser Beschluss nicht in der Mitteilung der offenen Beschlüsse auf und dies trotz 

mehrfacher Nachfragen und Hinweise an die Verwaltung hierzu, dass dieser fehlt? 

 

3. Wie ist das Ergebnis der Prüfung zu 1) und 2), bzw. wann kann mit einem Ergebnis gerechnet werden? 

 

Vorab vielen Dank und freundliche Grüße 

 

 

 

Tobias Pötzsch      Tobias Mobers 

Ratsmitglied      Co-Fraktionsvorsitzender 

- Im Original unterzeichnet    - Im Original unterzeichnet 

 

 


